



あけましておめでとうございます

子ども達の元気な挨拶で、新年がスタートしました。久しぶりの登園に「お年玉貰ったよ!」「お餅食べたよ!」などお正月の話に花が咲き、お部屋はとても賑やかです。ひまわりぐみでの生活もあと3ヵ月。子ども達にとって、笑顔溢れる楽しい毎日なるよう過ごしていきたいと思えます。

楽しかった園外保育

12月上旬、みんなで鶴の岬公園に出かけました。ひまわりぐみになって初めての園外保育。「早く行きたいな~」「あと〇回寝たらお散歩行けるね!」とずっと楽しみにしていた子ども達。わくわくしながらみんなバスに乗って出発!着いてからは、お散歩コースをみんなで歩いたり、鯉に食パンをあげたり、どんぐりを拾ったりと自然を満喫してきた子ども達です。帰りのバスの中では、「楽しかった!」「また行きたいね!」と目を輝かせながら楽しかったことを沢山話していました。子ども達の心にまたひとつ、素敵な思い出が出来たようです。



ことば集めっておもしろいな

12月に入って、1日の中の空いている時間でことば集めという遊びを楽しんでいます。ことば集めとは、ひらがな1文字を決めて、その文字が始めにつくことばを多く集める遊びです。例えば、「か」がお題だった場合、「かに」「からす」「かんがるー」など「か」から始まる単語を沢山集めていきます。初めの頃は少し難しそうにし、違うことばが返ってきていましたが、少しずつ分かるようになってきた今では、張り切って手を挙げて色々なことばを答えてくれます。中には、お友達の名前を答えてくれたりして、とても盛り上がっています。また、最近ではかるた遊びも始めました。かるたは、まだ文字を見て取るのは難しいですが、描いてある絵を見て次々と取って楽しく遊んでいます。

かるた遊びを通して更に文字に興味を広がっていくと思います。音の響きを楽しんだり、自分のイメージを表現できることば集め。子ども達が遊びを通して新しいことばを知る事も出来るので、これからも楽しく文字や言葉に触れていきたいと思えます。

